



El Consell de Formentera, a través de su consellera de Cultura, Susana Labrador, ha presentado hoy en rueda de prensa las actividades organizadas para celebrar la festividad de Sant Jaume. Formentera celebra la *diada* de la isla con una programación que se extiende entre el 18 y 29 de julio. Según ha destacado la consellera "con las actividades que organizamos para la Diada de la isla tratamos de hacer un cartel que combine tradición, como puede ser el baile en la plaza delante la iglesia el día de Sant Jaume con actividades de todos tipos, tanto para residentes como para turistas, adultos y niños.

Actividades culturales:

El pueblo de Sant Francesc se engalanará para recibir una gran variedad de eventos. El programa se abre martes 19 con la inauguración de la exposición "Vida y Muerte II" del artista residente en Formentera Isabel Echarri. La muestra se podrá ver en la Sala de exposiciones del Ayuntamiento Viejo y en sa Tanca Vella. El mismo martes, las 22.00 h en el jardí de ses Eres, en el marco del ciclo Cinema a la Fresca, se proyectará King Kong, un filme espectacular de 1933 que recrea el mito de la bella y la bestia. Jueves 21 músicos de la Orquestra Simfònica de les Illes Balears presentarán 'Cornogràfics', un concierto interpretado por un cuarteto de trompas. Martes 26 vuelve a los escenarios la producción de Espai _F "Perdius".

Día 24 acto institucional:

Entre las actividades Labrador ha destacado "el acto Institucional de la Diada de Formentera, que se celebrará como cada año el día 24 de julio a las 20.00 horas en el cine municipal donde se hará la entrega de las distinciones honoríficas de la isla acordadas en el pleno extraordinario que tendrá lugar el próximo lunes 18 de julio."

Actividades infantiles y juveniles:

Tampoco faltarán las actividades infantiles y juveniles en esta celebración, como el espectáculo infantil de calle "Mr. Parfum "a cargo de Festuc Teatre, el taller infantil de flores en la biblioteca para prepararse para la Flower infantil o el espacio con actividades que se creará en el jardí de ses Eres el día 23 de julio con Gym-khanam, maquillaje flower, espacio de videojuegos entre otros.

Además, los jóvenes amantes de la música, este año podrán disfrutar con la Noche de Rap a

cargo de Dacara, Juan Vidal, Jazz... Según palabras de la consellera "una programación que recoge las demandas de niños y jóvenes expresadas en el Pleno de la Infancia y Juventud".

Actividades deportivas:

La fiesta patronal de Formentera también cuenta con actividades deportivas, "como el torneo de tenis y pádel que se celebrará la próxima semana o la exhibición de natación sincronizada del Campus infantil", según ha resaltado la consellera.

Actuaciones musicales y conciertos (22, 23, 24 y 25):

Como cada año los 4 días centrales de las fiestas estarán marcados por las animaciones musicales. Labrador ha querido señalar que "el tradicional Jazz a la plaza, se hará con carácter excepcional la noche del domingo 24 de julio, o la ya esperada Flower Formentera, que tendrá lugar la noche del sábado 23 de julio". Para completar las fiestas viernes 22 podremos disfrutar del mítico grupo pitiuso Uc y la noche de Sant Jaume, lunes 25, habrá conciertos de Kiko Veneno y Catarres.

La consellera ha deseado a todos los formenterenses "unas buenas fiestas de Sant Jaume y que el programa de fiestas sea del gusto del pueblo de Formentera". El coste de programa ha sido de 50.000 euros.